

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 30 de Enero de 2015

## **Más de 10.000 personas, atendidas por los servicios sociales de Irun en 2014**

**- LA DELEGADA DE ESE ÁREA, MAITE CRUZADO, HA SEÑALADO QUE 2014 FUE UN AÑO «INTENSO DE ACTIVIDAD, LÓGICO POR LAS DIFICULTADES QUE SE ATRAVIESAN»**

- EFE | IRUN

30 enero 2015 17:52

Más de 10.000 personas fueron atendidas a lo largo del año pasado por la Unidad de Acogida de Bienestar Social de Irun, un punto especialmente habilitado para informar y asesorar sobre los recursos existentes donde pudieron recibir una primera atención de sus demandas. La delegada de ese área, Maite Cruzado, ha señalado en un comunicado que 2014 fue un año "intenso de actividad, lógico por las dificultades que se atraviesan, y se ha hecho una labor muy importante para facilitar el acceso a los recursos y responder con rapidez ante las demandas más urgentes".

De las personas que se dirigieron a los servicios sociales de esta localidad guipuzcoana, bien presencialmente o mediante consulta telefónica, casi 6.000 dieron lugar a entrevistas individualizadas con las trabajadoras de Bienestar Social.

Las respuestas a las necesidades planteadas han sido muy diversas. Se gestionaron 3.601 expedientes para poner en marcha recursos y servicios para atender a estos ciudadanos.

"Los ayuntamientos somos la primera puerta que toca la población, y es fundamental que los servicios sociales estén preparados y capacitados lo más posible para responder a las personas que puedan necesitar una ayuda", ha añadido Cruzado.